



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan  
**MITRA KELUARGA**

SURAT EDARAN

Nomor : 013/STIKes.MK/BAAK/Pend./III/2020

tentang

**Kewaspadaan dan Pencegahan Penyebaran  
Infeksi Covid-19 di Lingkungan  
STIKesMitraKeluarga**

**Yth. Seluruh Sivitas STIKes Mitra Keluarga**

Sehubungan dengan ketetapan *World Health Organisation* (WHO) yang mengubah status kejadian infeksi Covid-19 menjadi Pandemi, Merujuk Surat Edaran Kemendikbud No.3 Tahun 2020 tentang Pencegahan COVID-19, kami menetapkan langkah-langkah lebih lanjut untuk mencegah penyebaran infeksi Covid-19 di lingkungan kampus dan mengantisipasi berbagai keadaan yang mungkin terjadi. Langkah-langkah ini diambil sebagai bentuk komitmen STIKes Mitra Keluarga untuk melindungi keselamatan dan kesehatan segenap warganya serta sebagai partisipasi STIKes Mitra Keluarga dalam upaya pengendalian penyebaran infeksi Covid-19.

Berdasarkan kajian yang komprehensif dan mendalam atas bermacam data dan informasi yang relevan. termasuk perkembangan global infeksi Covid-19, pengalaman berbagai negara dalam menghadapinya serta petunjuk dan pedoman yang diterbitkan oleh Pemerintah Republik Indonesia (cq Kementerian Kesehatan dan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan), Pimpinan STIKes Mitra Keluarga mengambil langkah-langkah kewaspadaan dan pencegahan penyebaran infeksi Covid-19 sebagai berikut:

1. Mengingatkan dan mendorong seluruh dosen, mahasiswa, tenaga kependidikan STIKes Mitra Keluarga untuk mempraktikkan dan membudayakan Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) sesuai dengan pedoman yang diberikan oleh Kementerian Kesehatan Republik Indonesia guna meningkatkan kesehatan dan daya tahan terhadap penyakit, baik untuk diri sendiri, keluarga, maupun masyarakat terdekat.



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan  
**MITRA KELUARGA**

2. Mengingatkan dan mendorong seluruh dosen, mahasiswa, tenaga kependidikan STIKes Mitra Keluarga untuk menjaga stamina tubuh dengan mengkonsumsi makanan sehat, suplemen atau multivitamin serta olah raga ringan dirumah masing-masing.
3. Meminta seluruh dosen, mahasiswa. dan tenaga kependidikan untuk secara konsisten menerapkan berbagai tindakan pencegahan penularan penyakit, khususnya infeksi Covid-19, baik oleh diri sendiri, keluarga, maupun masyarakat terdekat dengan mematuhi dan menerapkan Protokol Kewaspadaan Pencegahan Corona Virus (**Covid-19**).
4. Melakukan promosi kesehatan intensif untuk pencegahan penularan infeksi virus dilingkungan kampus maupun di masyarakat melalui kampanye etiket batuk dan bersin, *hand hygiene*, pengadaan *hand sanitizer*, masker dan desinfektan tersedia di setiap bagian.
5. Dosen, mahasiswa. Dan tenaga kependidikan yang mengalami gejala infeksi Covid-19, atau memiliki anggota keluarga serumah yang mengalami gejala tersebut, diminta untuk memeriksakan diri ke fasilitas kesehatan yang ditunjuk pemerintah.
6. **Melarang** semua dosen, mahasiswa, dan tenaga kependidikan untuk **melakukan perjalanan ke luar negeri** yang termasuk dalam daftar negara yang memiliki resiko penularan menurut WHO.
7. Meminta seluruh dosen, mahasiswa, dan tenaga kependidikan untuk **menunda atau membatalkan penyelenggaraan berbagai kegiatan yang menimbulkan terjadinya kerumunan** banyak orang sedemikian rupa sehingga tidak memungkinkan dilakukannya tindakan kewaspadaan dan pencegahan penularan infeksi Covid-19 kecuali kegiatan Ujian Seleksi Masuk Mahasiswa Baru yang harus diselenggarakan dengan menerapkan tindakan kewaspadaan dan pencegahan penularan infeksi Covid-19 sebaik mungkin. Setiap penyelenggara dan peserta kegiatan-kegiatan tersebut wajib mematuhi standar yang telah ditetapkan.
8. STIKes Mitra Keluarga **tetap melaksanakan Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) dengan menerapkan kebijakan sebagai berikut:**
  - a. Selama masa pandemi infeksi Covid- 19, **menetapkan** pelaksanaan kegiatan akademik untuk mahasiswa **ditiadakan di kampus maupun diluar kampus mulai dari tanggal 16-28 Maret 2020**. Mahasiswa **belajar dirumah** dan dosen melakukan pembelajaran *e learning*. Pedoman Penyelenggaraan Pembelajaran *e learning* akan disampaikan lewat *email* atau grup social media.



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan  
**MITRA KELUARGA**

- b. Penyelenggarakan KBM dalam bentuk praktik seperti praktik laboratorium di kampus, praktek klinik dan praktek lapangan dilakukan penjadwalan ulang disesuaikan dengan perkembangan keadaan. Praktek lapangan dimasyarakat dapat diganti dengan metode lain, *e mail*, forum diskusi *online website* atau bentuk lain sesuai preferensi dosen.
- c. Dosen menyiapkan konten pembelajaran dari berbagai sumber manajemen pembelajaran seperti *Edmodo*. *Zoom cloud meetings*, rekaman video yang diunggah di *you tube* dll.
- d. Dosen memotivasi mahasiswa untuk penguatan KBM dan dilakukan secara terstruktur untuk mencapai target pencapaian CPMK (Capaian Pembelajaran Mata Kuliah).

Terimakasih atas dedikasi, curahan pikiran. Kerjasama, dan kerja keras berbagai pihak yang dengan sungguh-sungguh memperjuangkan tetap berlangsungnya kegiatan Tri Dharma PT sambil menjaga keselamatan dan kesehatan dosen. Mahasiswa dan tenaga kependidikan. Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melindungi kita semua.

Bekasi, 14 Maret 2020

Ketua,

Dr. Susi Hartati, S.Kp., M.Kep, Sp.Kep.An  
NIP. 95080501